

Antrag

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Verkehrswende verbindlich einleiten und umsetzen

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, die Verkehrswende hin zum Umweltverbund aus Rad- und Fußverkehr, Bus und Bahn sowie Sharing-Angeboten nunmehr ernsthaft anzugehen. Die Forderungen des Volksentscheides Radverkehr sind konsequent und rechtlich verbindlich abzuarbeiten, dazu ist ein abgeleiteter, verbindlicher Umsetzungsplan zu erarbeiten.

Die Personal- und Finanzmittel zur Umsetzung der Vorgaben sind in der Hauptverwaltung und in den Bezirken aufzustocken. Weiter sind klare und schelle Entscheidungsstrukturen in den Verwaltungen und den Versorgungsbetrieben herzustellen.

Die Verkehrslenkung muss neu strukturiert werden, insbesondere die Aufteilung der Aufgaben zwischen Land und Bezirken. Die beim Land verbleibenden Aufgaben sind in die Senatsverwaltung für Verkehr zu integrieren.

Dem Abgeordnetenhaus ist innerhalb von drei Monaten nach Beschlussfassung und dann halbjährlich im Plenum zu berichten.

Berlin, den 30. August 2016

Pop Kapek Gelhaar
und die übrigen Mitglieder der
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen